

## Création d'un Club Archéo à Montalembert

Cette rentrée scolaire 2007-2008 a vu la création d'une nouvelle activité sur le site du collège Montalembert : le **Club Archéo**. L'archéologie, « science des choses anciennes », est une porte ouverte sur le monde qui nous entoure, sur notre histoire et sur notre patrimoine.



### Un Club pour tous

Christophe Camps, assistant d'éducation au collège et diplômé en archéologie, accueille depuis plusieurs semaines tous les élèves volontaires. Collégiens comme lycéens, élèves précoces, internes, environ 95 élèves de la 6<sup>ème</sup> à la 1<sup>ère</sup> se réunissent dans la salle Archéo pendant la semaine ou le mercredi après-midi.

### Des activités originales

Ce début d'année est déjà riche en activités de toutes sortes : un atelier de photographie, de nombreuses manipulations d'objets archéologiques authentiques (tuiles gallo-romaines, poids de tisserand, silex, etc.), la réalisation de quiz, des jeux éducatifs, des recherches sur Internet ou au CDI, des visites, etc.

Les élèves de 6<sup>ème</sup> sont notamment partis à la découverte de l'archéologie toulousaine en parcourant les six ateliers de l'exposition **MetroPolis** et en obtenant ainsi leur diplôme d'archéologue du musée Saint-Raymond.



Avec un autre groupe, nous sommes en train **d'expertiser des objets** provenant d'un jardin situé au cœur de la cité médiévale de La Romieu (Gers). Passionnant !



*A Montalembert, on ne jette plus ses brosses à dents usagées !*



Par ailleurs, nos jeunes archéologues se sont vus confier une enquête historique qui consistait à retrouver les traces du potier tarnais **Felicio**. Quelle efficacité !

Enfin, des activités pédagogiques sont mises en place avec l'équipe éducative du collège, à l'image de la création du logo du Club Archéo, réalisé par les élèves de 4<sup>ème</sup> avec Mlle Ardit en Arts Plastiques (en cours de réalisation).

## Des projets pleins la tête...



Dès la rentrée des vacances de Toussaint, nous allons travailler sur la conception d'un **site Internet** entièrement consacré au Club Archéo. Nous avons également le plaisir de vous annoncer la création d'un **trimestriel** : « **MontArchéo** - *Le journal du p'tit archéologue* » (premier numéro prévu pour début 2008). De nombreuses nouvelles activités seront abordées notamment l'**archéologie expérimentale** (le feu, la chasse, les méthodes ancestrales) et l'initiation aux **méthodes de l'archéologie** (les outils du fouilleur, la prospection archéologique).

Nous avons encore envie de nous faire plaisir : de remonter le temps, d'apprendre, de découvrir, de nous amuser, de partager cette expérience.

Bonne année archéologique à toutes et à tous !

Mail : [clubarcheo-monta@hotmail.fr](mailto:clubarcheo-monta@hotmail.fr)

Christophe CAMPS